COFEPRIS

Pide diputado Carvajal retirar señalamientos contra médicos

Los médicos son egresados de dos universidades de Veracruz, en los que, sin sustento, se pone en duda su desempeño profesional

RAUL HERNÁNDEZ

l diputado federal, Alejandro Carvajal Hidalgo, de extracción morenista, solicitó a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), retractarse de señalamientos emitidos en contra de médicos egresados de maestrías impartidas en dos universidades de Veracruz, en los que, sin sustento, se pone en duda su desempeño profesional.

La dependencia federal emitió una aviso de riesgo, en el que se desacredita la preparación de los profesionistas que, tanto en la Universidad del Conde como en el Instituto de Estudios Superiores en Medicina, han cursado la Maestría en Cirugía Estética y la Maestría en Cirugía Estética y Longevidad, argumentado que al egresar, no obtienen los conocimientos

necesarios para ejercer sus funciones en el área de la salud.

En el comunicado hecho público el pasado 21 de junio, se señalo a los egresados de estar involucrados en "daños graves a la salud e incluso la muerte dentro de hospitales privados, los cuales realizan procedimientos de cirugía plástica, estética y reconstructiva sin contar con la certifica ción debida y solo pueden acreditar una maestria". Durante una entrevista ofrecida a los medios de comunicación, Carvajal Hidalgo, también integrante de la Comisión de Seguridad Social en San Lázaro, señaló que dicho acto representa un daño moral y civil. "Hacernos un enérgico llamado a Cofepris para que retire esta alerta sanitaria y pida una disculpa pública para todos los que se han visto afecta dos', puntualizó.



Alejandro Carvajal Hidalgo diputado federal